

ПИСЬМЕННОЕ ТВОРЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ

Si podemos decir que la arquitectura musulmana hizo de Andalucía la corona de España, no cabe duda que Córdoba es su perla más brillante, quizá igualada solo por Granada con su Alhambra. Tengo la suerte de decir que acabo de visitar esta bellísima ciudad y quisiera intentar describir lo que he visto.

Lo primero que vi en Córdoba fue su ricíssima arquitectura, tanto la cristiana como la musulmana, cuyo ejemplo más notable ha de ser la Mezquita Catedral ubicada en el centro de la ciudad. Este edificio imponente de belleza deslumbrante se destaca inmediatamente entre todo lo demás que hay en la ciudad con sus impresionantes fachadas y decoraciones finísimas.

El célebre poeta andaluz Federico García Lorca describió a Córdoba así:

Córdoba blanca de humo,
celste Córdoba enjuta.

Verdaderamente, el fino estilo musulmán con sus decoraciones alzándose hacia el cielo parece ser el humo que se escapa de la tierra y vuela rumbo a Dios.

Es imposible no destacar también la célebre amabilidad y hospitalidad de los cordobeses.

Cuando ellos se enteraban de que yo era un visitante, me recibían tan cálidamente como se puede imaginar. Me pareció que en ese aspecto la ciudad andaluza se parece mucho a su ciudad homónima en Argentina, la calidez de cuyos habitantes no es igualada por todo el continente.

Creo que este viaje mío ~~mejor~~ va a quedar para siempre en mi memoria. Y como decían los moros: "Aquel que no viaja no conoce el valor de los hombres."

245 p.